

今月もあなたが毎日笑顔で元気に過ごせるようにという願いと感謝の気持ちをお届けします！

今月もよろしくお願ひします！



もう一つは、社員の奥様やお母さんに日頃の感謝を込めてという事で「プチ感謝祭」を行いました。社員の企画で、女性にはエステを、子供たちはトラック乗車や駐車場を遊んでもらって、昼はみんなでカレーを食べてというイベントでした。男性社員も多数エステをやってもらったようです。年に一回くらいはこんなイベントを継続できるといいなと思います。また企画をお願いしますね！



初回のキックオフ会では「我が社のいいところと課題を洗い出そう」ということで、ワークを行いました。数年前よりはかなり進歩はしましたが、まだまだ課題はあるので、改善していきたいと思ひます。

まだ五月だというのに夏のような日が結構ありましたね。夏は好きなので私的には大歓迎なのですが、周りは今から「暑い！暑い！」と言ってます。真夏になったらどうするんでしょうね？



さて、五月は新しい試みが二つありました。一つは「人事プロジェクト」と称して、みんなで人事、特に採用について考えようというプロジェクトが始まりました。



先日、ぶらっと山梨へ行ってきました。ほうとう食べてビール呑んでアウトレット行って野菜とにんにく買って？？？初物のさくらんぼ食べ放題！そんな食べれるもんでもなかった。ワイン工場を見学してからの呑み放題。ワインは得意ではありません！しかし、アルコーりという事でOK！久しぶりにのんびりと一日を過ごしてきました。

ぶらっと山梨

一般輸送部
配車担当の中村
です！



あー幸せ、お肉って平和ですね！
またまた、熱くなってきます、僕をBBQに誘ってください！
いっぱい食べにいきますよ！

先日、現在研修を受けている仲間のところのBBQに参戦してきました！
近江牛対松阪牛
甲乙付け難いうまさに加藤はモーモー叫びながらひたすらお肉を食べておりました。

こんにちは！
引越部加藤です！



引越部
配車担当の
加藤です！

イベント盛りだくさんのひと月でした

こんにちは！引越部 鈴木です。
夏か?!と思うような日も多くなってきましたが、皆さまどのようにお過ごしでしょうか...

さて、題名のように私は**イベント**の多い月になったんですが、その中でも**初・香港旅行**について書きたいと思ひます。

香港に行った感想。まず、**八角**がほぼ無くて本当に良かった!!!泣
(去年**台湾**で、八角という香辛料の匂いに撃沈しました>>)
念のため日本からカップ麺を持参しましたが、現地のご飯を食べれたので、カップ麺は**夜食**と化しました(笑)

香港は景色がすごいすね...!マンションが多く、すごくカラフルなものがほとんどでした♪♪♪
高い建物が多い分、**夜景**もとても綺麗でした*

夏にもまた行く予定なので、今から調べて充実した旅行にしたいと思ひます☆
皆さまもぜひ☆

今月も **カワキタエクスプレス** をよろしくお願ひいたします！

今月の写真



山形・銀山温泉の夜景

今月の格言(?)

人生は分岐点
でも、道は
全部正解
を
選んで！

株式会社カワキタエクスプレス

519-0169 三重県亀山市白木町60番地21 TEL:0595-83-1690 FAX:83-0665
http://www.kawakita-express.co.jp 発行責任者:川北辰実 e-mail kawakita@kawakita-express.co.jp
365日・24時間(夜は寝させて!) 受け付け電話 090-3381-6382 ソフトバンク080-4143-1117



スタッフに聞きました！今月のGood&New



安井 勇作です！

カワキタ初、社員の家族の為のイベント「プチ感謝祭」が行われ、普段、社員の職場では見られない父親の顔、夫の顔など色々な姿が見れたし、初エステも経験していい機会でした。
企画、運営した方々、ありがとうございました。



早川 雅也です！

GWもあり充実した休日が取れました。
来月から、気張って働きます。



山崎 昌弘です！

GWに子供連れて大阪の実家いたりみんなでバーベキュー出来たりなかなか充実した休みを迎えて満足でした(^ω^)



小林 江利子です！

GWはLEGOランドいきました(^^)ものすごい並びました
でも、平日行ったら全部制覇できるくらいの感じです。入場する時が1番テンション上がります(笑)



伊藤 隆彦です！

今月は事故、伝票忘れをしてしまったので次からは絶対無いようにすると決めました。
来月は楽しく仕事を出来るようになります。



林 雅典です！

保育園行事でサーキット、カワキタEXP感謝祭、子供の誕生日とイベント事が多く子供ともいっぱい遊べてよかったです(^-^)/ちなみに僕の誕生日もありました(´Д`)y-~~笑



清水 大樹です！

GWは埼玉までフェスを見に行きました^_^信用と実績の原さんの運転で行かせてもらい安心でした^_^会社のプチ感謝祭もすごく楽しめました^_^ありがとうございました^_^



加藤 由大です！

GWに四日市で開かれてた絵本の原画展に奥さんと行ってきました！めっちゃめっちゃ綺麗で感動しました！マルシェも開かれてたのでハンバーガーを食べたんですが、まさかの二時間待ち...。待っただけあって、めっちゃくちゃ旨かったです！！



篠田 昌也です！

GWにバーベキューをしたり、ボウリングをしに行った事です！



森田 朗弘です！

先輩？後輩？で焼肉からのカラオケ～久々に楽しませてもらいました～^-^
またみんなで行きましょ～>(*▽*)
他は...特になにもない平凡な月でした...w



中村 勉です！

先日、ぶらっ！と山梨県まで行って来ました。天気もよく暑いくらい。初物さくらんぼも旨かった。



尾崎 宏幸です！

ゴールデンウィークに広島焼きを食べに広島へ行きました。
大渋滞で片道12時間かかりましたがノンプランでのんびり出来て良かったです。



出岡 泰典です！

GW中に大阪に行って、何事もなく無事に帰って来れたことです！



加藤 雅延です！

今月も事故もなく、無事に過ごせました。
行きたかった夏フェスのチケットも当たったんで、ラーメンも我慢して節約します。



加藤 亮典です！

今月もこれと言ってグッドな事はありません。
私用で何かとバタバタして落ち着きがない状態でした。
来月は少し落ち着くかな！？



原 拓己です！

しっかり休んでたっぷり遊びました!!
やっと暑くなってきて毎日絶好調です。



秋山 仁志です！

同期の出岡に飯を奢って貰ったことです。



堀野 晋大です！

今月をもって退職させていただく事になりました。此処で学んだことを活かして更なるレベルアップをしていきたいと思っております!!
ありがとうございました。



中村 豊です！

5月も終わりが暑いな～
孫のところに遊びに行きましたら孫にバリカンで散髪してもらいました。孫に頭で遊ばれました。たまにしか会わないのですごく大きくなってました。孫を見てると元気が出てくるので来月も頑張るぞ～



笠井 由美です！

「プチ感謝祭」たくさん参加していただきましてありがとうございました。フレッシュのメンバー、メンバー以外の方々も加わっていただいて 無事終了しました。◎楽しかった ◎カレーおいしかった ◎肌スベスベになった ◎いい企画ですね ◎毎年して欲しい ◎おかんも妹もメッチャ喜んどった などなど たくさん嬉しいお言葉いただきました。ありがとうございました。エステ屋さんからも「みんな仲のいい楽しい会社ですね」って言ってもらえました。皆さまありがとうございました(*^^*)



小林 晋大です！

今月も事故、クレーム無く過ごせたことです。梅雨に入るので運転、作業により一層気をつけて6月も頑張ります！



加藤 謙斗です！

母の日で初めておかんに花束を渡しました。喜んでもらって嬉しかったです。これからは親孝行できると思います。
120センチ水槽を手に入れました。



鈴木 沙有理です！

22歳の誕生日・初香港・プチ感謝祭などなど、たくさんイベントのある月でした！楽しみが多かったおかげで、今年は5月病(?)もあまりなかった気がします(^v^)笑



早川 奈恵です！

中学時代の部活の顧問の先生から久しぶりに連絡がありました。数年ぶりに会って沢山話しをすることが出来ました！次は私の後輩も呼んでご飯を食べに行きます！



川北 幸音です！

ディズニーランドに行ってきました！天気もよくてGWだったので人も多かったですが、7個ぐらい乗り物に乗れて朝から夜まで最高でした。あと、野球も見にいきました！次は交流戦を見に行く予定なので今から楽しみです(^_^)



池田 佳奈です！

GWにディズニーに行ったり(川北とは別です笑)、二十歳の誕生日にたくさんケーキやプレゼントを頂いたり...(泣)なにより、関ジャニ∞の夏のドームコンサート3公演当たるなど...嬉しい事しかないヶ月でした。(泣)



田中 健司です！

プチ感謝祭お疲れ様でした&ありがとうございます！
今月から7トン乗務です！
納品先も増えて来るので無理せず安全絶対で行きます！



加藤 和幸です！

今月は特に何も無く無事終わることができました！
そろそろ夏に向け色々計画立てます！笑

今月もこのメンバーで頑張りますので、よろしくお祈りします！